



Madame Rosa **Nunes Antunes**, son épouse;
Gabriel et Ricardo, ses enfants;
ainsi que les beaux-frères, belles-sœurs, nièces, neveux et tous ses amis,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur João Carlos NUNES ANTUNES

enlevé à leur tendre affection le 27 juillet 2010, après une longue et cruelle maladie,
dans sa 50e année.

Les obsèques ont eu lieu dans la stricte intimité.

Sa famille remercie chaleureusement toute l'équipe soignante ainsi que les
doctresses de l'unité 44 de l'Hôpital des Trois-Chêne, les infirmière de la FSASD des
Eaux-Vives, sans oublier la doctresse Guetty Alberto et le docteur Simon, pour leur
dévouement et leurs bons soins.

En lieu et place de fleurs un don peut être fait à la Ligue genevoise contre le cancer,
Ccp 12-380-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.